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ANSA: GABRIELLI DURANTE IL CONGRESSO SIAP: PORTEREMO A CASA

IL RIORDINO
•   SICUREZZA: GABRIELLI, PORTEREMO A CASA RIORDINO CARRIERE
“Sono convinto che il riordino delle carriere lo porteremo a casa con l’aiuto del governo che ha dimostrato nei
fatti di avere attenzione al comparto e sono fiducioso che le richieste che stiamo facendo verranno riconosciute.
Bisogna riportare la Polizia al centro del villaggio, citando l’ex allenatore della Roma Garcia”. Lo ha detto il capo
della Polizia Franco Gabrielli, al congresso del sindacato Siap. Gabrielli ha poi sottolineato che la media di età
dei poliziotti si aggira tra i 48 e i 51 anni e che in 40 mila andranno in pensione da qui al 2030. “Sono – ha
osservato – momenti complicati, ma non dobbiamo far diventare questo un momento di scontro e di polemiche
fini a se stessi. Siamo una squadra, non dobbiamo dividerci perché così non porteremo a casa il risultato”.
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ANSA: ALFANO DURANTE IL CONVEGNO SIAP: RIAPRIRE IL CONTRATTO

PER I POLIZIOTTI. PRONTI AL RIORDINO
 • SICUREZZA: ALFANO, RIAPRIRE TAVOLO CONTRATTO FORZE POLIZIA – PRONTI ANCHE A RIORDINO 
CARRIERA
“Ho parlato con il ministro Madia degli 80 euro per le forze di Polizia, bisogna riaprire il tavolo del contratto”. Lo 
ha detto il ministro dell’Interno, Angelino Alfano, intervenendo al congresso di sindacato di Polizia Siap.
“Siamo consapevoli – ha spiegato Alfano – del periodo di crisi economica, ma occorre selezionare le priorità e la 
sicurezza è una priorità per questo governo. Per le Forze di Polizia – ha aggiunto – c’è una grande questione 
salariale”.
Accanto alla riapertura del tavolo per il rinnovo del contratto, il ministro ha annunciato anche la volontà di 
soddisfare un’altra richiesta da tempo avanzata dai sindacati del comparto di sicurezza: il riordino delle carriere. 
“ Io – ha sottolineato il ministro – la chiamo riforma sul merito in Polizia, perché bisogna riaprire i canali di salita 
in carriera.
Abbiamo messo 190 milioni di euro su questo, ma non bastano, ne servono altri 250 milioni e ciò potrà essere 
fatto nelle prossime due leggi di stabilità”.
01 ottobre 2016 |

REFERENDUM:  CANTONE,  NON  MI  ESPRIMO  MA RIFORMA TITOLO  V  NON

VA  “Non mi esprimo sul  referendum costituzionale del  4 dicembre”.  Lo ha detto il
presidente dell’Anac, Raffaele Cantone,  a  margine del  congresso del  sindacato di
Polizia Siap, aggiungendo che “la riforma del Titolo V del 2001 ha creato problemi
oggettivi  anche  sul  piano  dell’aumento  delle  spese  e  dei  costi,  perché
purtroppo, involontariamente, ha finito per favorire fenomeni corruttivi a causa
dell’aumento dei centri di spesa”. ANSA 
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Sicurezza: Siap rielegge segretario Giuseppe Tiani (ANSA) - ROMA, 1 OTT - Si sono conclusi con la 
rielezione all'unanimità a Segretario Generale di Giuseppe Tiani i lavori dell'ottavo Congresso 
Nazionale del Sindacato Italiano Appartenenti Polizia (Siap) che si è svolto a Roma. Nel corso del 
congresso è stata ribadita l'urgenza di realizzare il riordino delle carriere e aprire i tavoli di confronto 
per il rinnovo dei contratti di lavoro.(ANSA).
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